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Protokoll zur Vorstandssitzung  
Förderverein Waltersdorfer Kretscham e.V. 
 
 
Protokoll-Nr. 09 / 2007     Datum: 04.09.2007 
 
Ort:  Kretscham Waltersdorf   Beginn: 19:00 Uhr 
 
Teilnehmer: Herr Kasper     Gäste:  Frau Szalai 19:20 
  Herr Großhans                   bis 19:45    
  Frau Schwager 
  Herr Schulze 
  Herr Kinski  
 
 
Herr Kasper eröffnet die Sitzung und stellt die Beschlussfähigkeit fest. 
 
TOP 1  Protokollkontrolle 08/2007 
 
- die Vorbereitungen zu den Veranstaltungen im Rahmen des Landesschützentreffen sind 

im Gang 
- der Arbeitsplan steht 
- die Veranstaltung zur Abstimmung am 29.08.07 hat stattgefunden 
- Kaufentscheidung Bohnermaschine wird vorerst zurückgestellt, dann wird ein Beschluss 

zur Finanzierung gefasst  
 
TOP 2  Nutzungsvertrag Kretscham  
 
- Herr Kasper gibt bekannt, dass Schadensausgleichforderungen für die Beschädigung 

eines PKW durch eine herab fallenden Dachziegel vor dem Kretscham an den Verein 
erhoben wurden 

- dabei wird die Verkehrssicherungspflicht laut Nutzungsvertrag herangezogen 
- die Klärung des Sachverhaltes erfolgt mit der Gemeinde, da sie Eigentümer des 

Kretscham ist und zur fraglichen Zeit keinerlei durch den Verein iniziierten 
Baumassnahmen statt gefunden haben 

- die Formulierung innerhalb des Nutzungsvertrages soll jedoch präziser gefasst werden, 
der dementsprechende Antrag an den Bürgermeister wurde Frau Szalai übergeben  

 
TOP 3    Landesschützentreffen 
 
- Verteilung der Arbeitspläne erfolgt, Verantwortlich Frau Pawlik 
- der Privilegierte Schützenverein ist Veranstalter des 
- Herr Kasper informiert über die Inhalte des Vertrages bezüglich des Landesschützen-

treffens zwischen der Gemeinde, dem Schützenverein und dem FöV 
- zu den Inhalten gibt es noch eine Gesprächstermin mit Vertretern der Gemeinde, 

eventuelle Ergänzungen werden dabei schriftlich fixiert 
 
TOP 4    Baumaßnahmen  
 
- die Instandhaltungsarbeiten auf dem Saal sind im Rahmen der Möglichkeiten des FöV 

weitestgehend abgeschlossen 
- zur Schonung des Parketts auf dem Saal werden derzeit die Bank- und Tischfüße mit 

Moosgummi beklebt 
- die Toiletten im Obergeschoss wurden malermässig instand gesetzt und die Funktion aller 

sanitären Einrichtungen wiederhergestellt  
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- derzeit wird die Bar im Saaleingangsbereich renoviert, geplant ist das Abhängen der 
Decke, der Wandanstrich und die Fenstergestaltung, Ziel ist die Fertigstellung bis zur 
diesjährigen Kirmes 

- parallel dazu sollen die Innenfenster im Gaststubenbereich neu gestrichen werden 
- über den Winter sind erste Arbeiten bei der Renovierung der Umgebindestube neben dem 

Gastraum geplant   
 
TOP 6  Allgemeine Informationen  
 
- der FöV wird sich wieder an der Initiative Bürgerstiftung beteiligen 
 
 
Die Sitzung endet um 20:50 Uhr. 
 
 
 
 
 
Michael Schulze     Frank Kasper 
Protokollführer     Vereinsvorsitzender 
 
 
Im Original gezeichnet. 
 


